

JORNADA EN EL IIE

“Participación española durante los años 2015 y 2016, como miembro del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas”.

ORGANIZADA POR:

El Comité de Defensa del Instituto de la Ingeniería de España

Madrid, 31 de enero de 2017 11:30 Horas

Salón de Actos del I.I.E. General Arrando, 38. 28010 Madrid
Imprescindible inscripción gratuita previa [en este enlace](#) o en el 91 319 74 17

PROGRAMA

- 11:30 Bienvenida a los asistentes y presentación de los ponentes:
D. Carlos del Álamo, Presidente del Instituto de la Ingeniería de España.
D. Juan José Prieto Viñuela, Miembro del Comité de Tecnologías para la Defensa del IIE
- 11:45 “Presentación de la Jornada ”
D. Vicente Garrido Rebolledo,
Director General de la Fundación INCIPE. Miembro del Comité Asesor Personal sobre Asuntos de Desarme del Secretario General de las Naciones Unidas. y Profesor de Derecho Internacional Público y Relaciones Internacionales de la Universidad Rey Juan Carlos.
- 12:00 “Participación española durante los años 2015 y 2016, como miembro del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas”
D. Javier García de Viedma Bernaldo de Quirós,
Subdirector General de Naciones Unidas, Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación.
- 13:00 Coloquio con los asistentes.
Moderador:
D. Enrique Rodríguez Fagúndez , Presidente del Comité de Tecnologías para la Defensa del IIE.
- 13:20 Copa de vino

PRESENTACIÓN

El Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas se compone de quince miembros, de los cuales cinco son permanentes con derecho de veto -Francia, Reino Unido, China, Rusia y Estados Unidos- y diez no permanentes, elegidos por la Asamblea General por periodos de dos años, sin derecho de veto. Cada año, la Asamblea General elige a cinco de los miembros no permanentes para los dos años siguientes. España, elegida el 16 de octubre de 2014, ha ocupado uno de estos puestos en el bienio 2015-2016.

Al finalizar España el cometido como miembro no permanente del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, consideramos del mayor interés realizar una reflexión sobre las funciones, cometidos y decisiones más importantes en las que ha intervenido en este periodo y para ello contamos con la colaboración y presencia de una personalidad relevante : D. Javier García de Viedma Bernaldo de Quirós .Subdirector General de Naciones Unidas, del Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, nos asegura el interés de la Jornada



INSTITUTO DE LA INGENIERIA
DE ESPAÑA